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Datum Gremium /Sitzung Beratungsstand

05.07.2023 BVV 018/XXI (BVV) schriftlich beantwortet

Prostitution in Spandau

Schriftliche Antwort des Bezirksamtes vom 17.07.2023 zur Großen Anfrage 0798/XXI
Eingang im BVV-Büro: 18.07.2023

1. Ist bekannt, wie viele Menschen es in Spandau gibt, die der Prostitution nachgehen?

Antwort:

Nein, es ist nicht bekannt, da Spandau hierfür keine gesonderte Anlaufstelle bzw. 
Beratungsstelle anbietet. Für die Beratung der Prostituierten nach ProstSchG gibt es 
eine zentrale Stelle in Angliederung an das Gesundheitsamt Tempelhof-Schöneberg.

1.1 Falls ja, wird zwischen unterschiedlichen Geschlechtern differenziert?

Antwort:

Entfällt.

1.2 Falls ja, gibt es einen Überblick hinsichtlich der Nationalitäten und des Alters?

Antwort:

Entfällt.
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1.3 Falls ja, gibt es Statistiken über die Entwicklung der letzten 5 oder 10 Jahre?

Antwort:

Entfällt.

1.4 Falls nein, warum nicht?

Antwort:

Siehe Antwort zur Frage 1.

2. Ist bekannt, wie viele Menschen, die solch in Spandau prostituieren, dies legal/ 
angemeldet / entsprechend dem Prostitutionsschutzgesetzt machen und wie viele dies 
illegal betreiben?

Antwort:

Diesbezüglich liegen weder dem Gesundheitsamt noch dem Ordnungsamt 
Informationen vor.

2.1. Falls ja, wie sehen diese Zahlen / Statistiken aus?

Antwort:

Entfällt.

3. Gibt es Erkenntnisse darüber, ob Zwangsprostitution oder Prostitution Minderjähriger in 
Spandau in letzter Zeit (z.B. durch den Zuzug von Geflüchteten) zugenommen hat bzw. 
eine Rolle spielt?

Antwort:

Diesbezüglich liegen weder dem Gesundheitsamt noch dem Ordnungsamt 
Informationen vor.

3.1. Falls ja, bitten konkrete Ergebnisse / Zahlen hierzu nennen.

Antwort:

Entfällt.
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4. Welcher Zahlen / Daten gibt es zu drogenabhängigen Prostituierten in Spandau?

Antwort:

Dazu liegen keine Daten im Gesundheitsamt vor.

5. Welche Zahlen/ Daten existieren zu wohnungslosen Prostituierten in Spandau?

Antwort:

Dazu liegen keine Daten im Gesundheitsamt vor.

6. Welche Hilfs- und Beratungsangebote sowie Ansprechpartner*innen gibt es für 
Prostituierte in Spandau?

Antwort:

Es gibt ein Beratungsangebot im Berliner Zentrum für gesundheitliche Beratung.

6.1. Gibt es Erhebungen dazu, wie oft Hilfs- und Beratungsangebote in den letzten 5 
Jahren in Spandau von Prosituierten angenommen wurden?

Antwort: 

Dazu liegen in Spandau keine Daten vor.

6.2 Falls ja, wie sehen die Zahlen dazu aus?

Antwort:

Siehe Antwort zur Frage 6.

6.3 Gibt es aktuell Erkenntnisse / Meldungen darüber, ob diese Hilfs- und 
Beratungsangebote ausriechen oder ob es weiterer Unterstützungsangebote 
bedarf? 

Antwort:

Siehe Antwort zur Frage 6.
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6.4 Falls ja, welche weiteren Unterstützungsangebote werden konkret genannt?   

Antwort:

Siehe Antwort zur Frage 6.

Berlin-Spandau, 17.07.2023

Franzke
Bezirksstadträtin

Große Anfrage der Fraktion der Tierschutzpartei zur 018/XXI (BVV) am 05.07.2023

Wir fragen das Bezirksamt:

1.  Ist bekannt, wie viele Menschen es in Spandau gibt, die der Prostitution nachgehen?
1.1 Falls ja, wird zwischen unterschiedlichen Geschlechtern differenziert?
1.2 Falls ja, gibt es einen Überblick hinsichtlich der Nationalitäten und des Alters? 
1.3 Falls ja, gibt es Statistiken über die Entwicklung der letzten 5 oder 10 Jahre?
1.4 Falls nein - warum nicht?

2. Ist bekannt, wie viele Menschen, die sich in Spandau prostituieren, dies legal / 
angemeldet / entsprechend Prostituiertenschutzgesetz machen und wie viele dies illegal 
betreiben?
2.1 Falls ja, wie sehen diese Zahlen / Statistiken aus? 

3. Gibt es Erkenntnisse darüber, ob Zwangsprostitution oder Prostitution Minderjähriger in 
Spandau in letzter Zeit (z.B. durch den Zuzug von Geflüchteten) zugenommen hat bzw. 
eine Rolle spielt?
3.1 Falls ja, bitte konkrete Ergebnisse / Zahlen hierzu nennen.

4. Welche Zahlen / Daten gibt es zu drogenabhängigen Prostituierten in Spandau?
5. Welche Zahlen / Daten existieren zu wohnungslosen Prostituierten in Spandau? 
6. Welche Hilfs- und Beratungsangebote sowie Ansprechpartner:innen gibt es für 

Prostituierte in Spandau?
6.1 Gibt es Erhebungen dazu, wie oft Hilfs- und Beratungsangebote in den letzten 5 

Jahren in Spandau von Prostituierten angenommen wurden? 
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6.2 Falls ja, wie sehen die Zahlen hierzu aus?
6.3 Gibt es aktuelle Erkenntnisse / Meldungen darüber, ob diese Hilfs- und 

Beratungsangebote ausreichen oder ob es weiterer Unterstützungsangebote 
bedarf?

6.4. Falls ja, welche weiteren Unterstützungsangebote werden konkret genannt?

Berlin-Spandau, den 22.06.2023
Spiegeler Castañeda

Fraktionsvorsitz


